



八代市名譽市民
まちのわだい
八代市からの
お知らせ
休日当番医
休日当番薬局
乳幼児健診
母子相談
くらしの情報
伝言板
施設情報
SDGs
知ってクイズ
読者プレゼント
キッズ&ユース

八代市名譽市民
まちのわだい
八代市からの
お知らせ
休日当番医
休日当番薬局
乳幼児健診
母子相談
くらしの情報
伝言板
施設情報
SDGs
知ってクイズ
読者プレゼント
キッズ&ユース

1/14 第19回八代市校区対抗駅伝競争



第19回八代市校区対抗駅伝競争が開催され、15チーム150人のランナーが襷(たすき)をつなぎました。コースは県営八代運動公園陸上競技場を発着とし球磨川河川緑地を折り返す全10区間、31.7kmで行われ、金剛校区が1時間39分57秒の大会新記録で、2大会ぶり4度目の優勝を果たしました。

1/21 お祭りでんでん館 冬の一日体験DAY



冬の一日体験DAYがお祭りでんでん館で行われ、家族連れなど多くの人でにぎわいました。子ども獅子舞の演舞や千丁町女相撲公演、八代妙見祭の花奴体験、とびだす絵本づくり、芝口大鞆節体験が行われたほか、温かい食べ物や八代の特産品などが集まる「ぼかぼかマルシェ」が開催されました。

1/24 地域のお困りごと解決に向けた八代市・郵便局などとの懇談会



総務省九州管区行政評価局による地域のお困りごと解決に向けた懇談会が市役所本庁で行われました。これは、郵便局、市、地域のキーパーソンや行政相談委員とのさらなる連携を図り、行政をめぐる「埋もれたお困りごと」の発掘とその解決を通し地域を活性化することを目的としており、九州では初めて開催されました。

1/14 第27回八代子ども科学フェア



第27回八代子ども科学フェアが、桜十字ホールやつしろで開催され、約1,500人の家族連れなどが来場しました。来場者は、高校や大学、企業などが参加した12団体のブースを巡り、ロボットの操縦やプログラミング体験、木工体験やアクセサリ作りなどを親子で楽しみました。

1/17 株式会社オーロラユニオンとの立地協定締結



本市と株式会社オーロラユニオンとの立地協定調印式が市役所本庁で行われました。同社は、コンピュータに関するシステムやプログラムの開発、一般労働派遣事業などを展開しています。石田哲郎代表取締役は「地域情報社会に貢献するため、人材育成に力を入れたと思います」と話しました。

1/22 「EV充電インフラ整備等に関する連携協定」締結式



本市と合同会社DMM.comによる「EV充電インフラ等に関する連携協定」の締結式が市役所本庁で行われました。この協定は、EV充電インフラ整備を軸としたゼロカーボンシティの実現に関する連携・協力などを目的に締結されたもので、今後は同社が、市有施設にEV普通充電器を設置する予定としています。

1/7 八代市二十歳の集い



八代市二十歳の集いが八代トヨオカ地建アリーナで開催され、二十歳を迎える1153人(男583人、女570人)の新たな門出を祝いました。式典には558人が参加し、代表してあいさつを行った井上真希さんは「この八代市で共に過ごした仲間たちと二十歳を迎えられたことはこの上ない喜びです。私たちがそれぞれ描く夢や思いを形に、そして大好きな八代に貢献できるよう精進します」と決意を述べました。式典終了後には、これからの目標ややりたいことを宣言したり、得意なことを披露する「20歳を叫べ！」のイベントが行われ、今岡周太郎さん(第一中出身)がトロンボーンの演奏を、大嶋力さん(千丁中出身)がトライアスロン日本代表に向けての思いを述べました。

1/28 出初式



八代市消防出初式が1月28日に球磨川河川緑地で行われ、約1500人の消防団員と消防職員などの関係者らが参加しました。消防防災活動で犠牲になった消防職員や消防団員に対する黙祷が行われた後、八代広域行政事務組合消防本部と八代市消防団、やすらぎ保育園幼幼消防クラブによる通常点検などが行われました。

中村博生市長は「市民の生命・身体・財産のために、昼夜を問わず、危険を顧みることなく活動いただき感謝いたします。今後も市民に寄り添った活動を継続されることを切に願います」と訓示を行いました。